

Dialogue social et Enseignement catholique d'Alsace : les syndicats évincés !



Dialogue social et Enseignement catholique d'Alsace

Invitées ce vendredi à participer aux travaux sur l'évolution de la carte des formations du réseau de l'Enseignement catholique (ouvertures / fermetures de classes dans les 1^{er} et 2nd degrés), en présence de Mme la Secrétaire Générale de l'Académie, les organisations syndicales FEP-CFDT et SPELC ont été contraintes de quitter la première partie de la séance. La raison ? L'opposition ferme de M. Wolff, Directeur diocésain, à notre présence.

Pourquoi le Rectorat a-t-il cédé à cette pression, alors que dans d'autres académies, les organisations syndicales sont pleinement associées aux discussions ? Faut-il rappeler que l'État est notre employeur ?

Il est profondément regrettable que de telles pratiques d'entrisme perdurent dans l'Enseignement privé, précisément au moment où notre administration semblait prête à engager un véritable dialogue social et répondait enfin à nos sollicitations.

Les OS s'inquiètent des relations avec les représentants de l'Enseignement catholique d'Alsace alors que le mouvement des maitres s'annonce.

Vos élus sauront faire respecter vos droits !

Stéphanie SCHNELL SPELC / CCMA

Sylvie CHALAS FEP-CFDT / CCMA

Anne-Caroline THIBAULT FEP-CFDT / CCMI

